

**VOLLMACHT UND WEISUNGEN  
AN DIE VON DER GESELLSCHAFT BENANNTEN STIMMRECHTSVERTRETER**

FÜR DIE ORDENTLICHE HAUPTVERSAMMLUNG DER  
FOX E-MOBILITY AG AM 17. AUGUST 2021

**PROXY APPOINTMENT AND INSTRUCTION FORM**

*Ordinary General Meeting on 17 August 2021, as Virtual Meeting*

Bitte füllen Sie dieses Formular aus, unterschreiben es und senden es per Post oder besser per Email zusammen mit der Depotbescheinigung, welche sich auf den Beginn des 27. Juli 2021 beziehen muss bis zum 10. August 2021 zurück:

Please fill out this form, sign it and send it back by post or better by email **together with the deposit certificate**, which must refer to the **beginning of 27 July 2021**, by **10 August 2021**:

**Per/By Post:**

fox e-mobility AG  
c/o Link Market Services GmbH  
Landshuter Allee 10  
80637 München

**Per/By E-Mail:**

inhaberaktien@linkmarketservices.de

Vollmachtserteilung an die weisungsgebundenen Stimmrechtsvertreter / Proxy authorization

Name(n), Vorname(n) / Firma (Vollmachtgeber)  
Name, Surname / Company (Power of attorney)

Wohnort  
Place of residence

*Ich/Wir bevollmächtige(n) die von der fox e-mobility AG benannten Stimmrechtsvertreter, Herrn Bernhard Orlik, Eurasburg, und Herrn Christian Grötzbach, München, jeweils einzeln mit dem Recht, Untervollmacht zu erteilen, mich / uns unter Offenlegung meines / unseres Namens auf der **virtuellen ordentlichen Hauptversammlung der fox e-mobility AG am 17. August 2021** zu vertreten und mein / unser Stimmrecht für mich / uns gemäß nachfolgend aufgeführten Weisungen – jeweils bezogen auf den im Bundesanzeiger veröffentlichten Beschlussvorschlag der Verwaltung – auszuüben oder ausüben zu lassen.*

I / we authorize the proxies named by fox e-mobility AG, Mr. Bernhard Orlik and Mr. Christian Grötzbach, both employees of Link Market Services GmbH, Munich, each with the right to issue sub-powers of attorney to me / us by disclosure of my / our name at the **virtual extraordinary general meeting of fox e-mobility AG on 17 August 2021** and to exercise my / our voting rights for me / us in accordance with the instructions listed below - in each case with reference to the resolution proposed by the administration published in the Federal Gazette or to be exercised.

<b>Tagesordnungspunkt / Agenda-items</b>	<b>JA/Yes</b>	<b>NEIN/No</b>	<b>Enthaltung/ Abstention</b>
2. Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Vorstands für das Geschäftsjahr 2020	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3. Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2020	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4. Beschlussfassung über Ermächtigung zur Auflage des Aktienoptionsplans 2021	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5. Schaffung eines neuen Bedingten Kapitals 2021/II zur Bedienung des zu Tagesordnungspunkt 4 beschlossenen Aktienoptionsplans 2021 sowie entsprechende Satzungsänderung	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6. Beschlussfassung über Erhöhung des Grundkapitals gegen Bareinlagen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

**VOLLMACHT UND WEISUNGEN  
AN DIE VON DER GESELLSCHAFT BENANNTE STIMMRECHTSVERTRETER**

FÜR DIE ORDENTLICHE HAUPTVERSAMMLUNG DER  
FOX E-MOBILITY AG AM 17. AUGUST 2021

**PROXY APPOINTMENT AND INSTRUCTION FORM**

*Ordinary General Meeting on 17 August 2021, as Virtual Meeting*

7. Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2021 sowie des Prüfers für eine etwaige prüferische Durchsicht des Halbjahresfinanzberichts und weiterer unterjähriger Finanzberichte	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
--	--------------------------	--------------------------	--------------------------

**Counter motions**

Counter motions or election proposals received on time, i.e. by the end of 02. August 2021, 24:00 hours (CEST), will be made accessible on the website of the Company under <https://fox-em.com/de/hauptversammlung/> in accordance with the legal requirements. There you will also find information on how to support counter motions. If you wish to support counter motions marked with a letter in the event of a separate vote, please mark the appropriate box.

Counter motions	JA/Yes	NEIN/No	Enthaltung/ Abstention
Counter motion A to Agenda item 6 Gunnar H. Janssen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Counter motion B to Agenda item 7 Gunnar H, Janssen	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

**x**

Ort, Datum  
Place, Date

Unterschrift(en) bzw. Person(en) der/des Erklärenden gemäß § 126b BGB (Textform)  
Signature/Person making the declaration pursuant to section 126b of BGB (BGB – German Civil Code)